

 Fecha:
 15-01-2025
 Pág.:
 19
 Tiraje:
 6.200

 Medio:
 El Llanquihue
 Cm2:
 172,0
 Lectoría:
 18.600

 Supl.:
 El Llanquihue
 VPE:
 \$ 188.557
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Semanas Musicales ofrecerá conciertos de extensión en Los Ríos y en Los Lagos

Semanas Musicales ofrecerá conciertos de extensión en Los Ríos y en Los Lagos

a temporada 2025 de las Semanas Musicales de Frutillar trae una propuesta para los amantes de la música y la interpretación vocal.

Con una serie de conciertos de extensión, diversos artistas y agrupaciones llegarán a distintas localidades de las regiones de Los Lagos y Los Ríos, brindando experiencias gratuitas y únicas en lugares emblemáticos.

Estos conciertos ofrecen la

oportunidad de disfrutar de una gran variedad de géneros y estilos musicales, desde las interpretaciones majestuosas de orquestas y coros, la energía vibrante de las bandas de la FACh, y la maestría de instrumentistas de cuerdas, piano y

Cada evento está cuidadosamente organizado para llevar la cultura musical a cada lugar, acercando las melodías a quienes viven lejos de los grandes centros urbanos. PROGRAMACIÓN

De acuerdo al calendario, entre el 25 de enero y el 4 de febrero, se realizarán los siguientes conciertos gratuitos:

El 25 de enero, en Llanquihue estará la Banda Sinfónica de la FACh, a las 19:00 horas.

Un día después, en Río Negro será el turno de Claudio Hernández, a las 20:30 horas. Para el 28 de enero, se contempla en Frutillar la presentación del Coro Madrigalista, a las 19:00 horas. El 29 de enero, en tanto, en Frutillar estará la Big Band FACh, a las 20:00 horas.

Ese mismo día, pero una hora antes, en Osomo actuará la Orquesta de Cámara de Chile, las 19:00 horas.

El 30 de enero, en tanto, en La Unión estará Jakub Kuzlik, a las 18:00 horas.

La fecha en Frutillar se presentará el Cuarteto Vientos, a las 19:00 horas.

El 31 de enero, en Río Negro actuará José Luis Urquieta,



LOS CONCIERTOS SERÁN GRATUITOS EN LAS COMUNAS.

a las 18:00 horas. El 1 de febrero, en Hornopirén se presentará el Cuarteto Artes, a las 19:00 horas. Un día después, en Ancud estará el Trío Lircay, a las 19:00 horas. Y el 4 de febrero, en Río Negro, Claudio Berra estará a las 19:00 horas. 🗷